

スーパー、コンビニ前

渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・
・・・ので注意しましょう

荷物の高さ^と運行ルート^の確認

交差点 相手は、止まらないかもしれません・・・
「かもしれない」運転で、事故防止

夜6時 スーパーから国道を渡ろうと・・・

松前町 高齢男性、乗用車にはねられ死亡

◇高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)◇

◇スーパー、コンビニ前 渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう◇

2019/12/3(火) 20:05

3日午後6時ごろ、道南の松前町で、スーパーから国道を歩いて渡ろうとした70代位の男性が右から来た乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、死亡が確認されました。警察は、乗用車を運転していた、男性容疑者を過失運転致傷で現行犯逮捕し、事故の原因を詳しく調べています。

札幌手稲 高さ3.3mのJR高架

高さ制限示すバーに、大型ダンプ接触

◇荷物の高さ^と運行ルート^の確認◇

2019年12月03日 17時17分

3日午前8時半ごろ、札幌市手稲区富丘の市道をまたぐJR函館線の高架下で、高さ制限を示す鋼鉄製のバーに大型ダンプの荷台部分が接触しました。この高架は、車の高さが3.3メートル以下でないと通り抜けられませんが、大型ダンプの運転手が目測を誤って進入しようとしたのが事故の原因と見られています。この事故で高架の手前に設置されていたバーが折れ曲がり、復旧作業のため現場の市道は5時間にわたって通行止めになりました。JR北海道によりますと、高架自体に損傷はなく、函館線の運行に影響は出なかったということです。

信号、一時停止の標識ない交差点 見通し悪く

自転車の女性、車にはねられ死亡 容疑で運転手逮捕

◇交差点 相手は、止まらないかもしれません・・・「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/12/4(水) 6:43

3日午前10時40分ごろ、埼玉県の市道で、男性(76)の自転車が乗用車にはねられ、死亡が確認され、警察は乗用車を運転していた会社員の男性(48)を現行犯逮捕した。現場は信号機や一時停止の標識のない、見通しの悪い交差点。